

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:06

PAG - 1 -

Miércoles 22 de septiembre de 2004

Honduras



América Móvil pagó 60 millones de dólares por Megatel

La mexicana empresa de telecomunicaciones América Móvil, adquirió la empresa Megatel por 60 millones de dólares y el 50.3 por ciento de las acciones de Megatel en la empresa de telecomunicaciones de Nicaragua, Enitel. Una cadena de radio recordó la transacción efectuada hace más de dos meses y que recientemente fue publicada en la revista Summa del pasado mes de agosto.

Para que este foro se pudiera llevar a cabo se contó con el apoyo del Diálogo Interamericano y el Programa de Dinamarca Pro Derechos Humanos para Centroamérica (Prodeca).

El Salvador

El Diario de Hoy

Lic. Fabricio Altamirano presidirá Comisión de Medios y Democracia en C.A.

El liderazgo del Director Ejecutivo de El Diario de Hoy fortalecerá la situación de los medios de comunicación en Centroamérica. El licenciado Fabricio Altamirano, director ejecutivo de El Diario de Hoy, Más! y elsalvador.com, ha sido nombrado presidente de la Comisión de los Medios y la Democracia en Centroamérica, integrada por altos representantes del periodismo en la región. El foro, que fue celebrado en la ciudad de Antigua Guatemala, tenía como meta configurar un mecanismo permanente de trabajo para mejorar la calidad de los medios de comunicación.

Costa Rica



Refugios infantiles

AFP. Las autoridades nicaragüenses investigarán las condiciones físicas y el trato humano de más de 80 centros infantiles que albergan a unos 4.000 niños huérfanos, abandonados o que fueron maltratados por sus padres, informó una fuente oficial.

“La idea es investigar la situación de la niñez en esos centros. Queremos conocer la calidad profesional y ética de las personas adultas que atienden y dirigen esos centros, qué garantías dan a la sociedad sobre la seguridad de esos menores de edad”, afirmó el procurador de la Niñez de Nicaragua, Emilio López.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:06

PAG - 2 -

Panamá



Cobra fuerza juicio a Alemán

Los procuradores de Nicaragua, Alberto Novoa e Iván Lara, arribaron ayer a Panamá y coordinan con sus homólogos del istmo todo lo relacionado con los procesos penales que enfrenta en ambos países el ex gobernante de ese país, Arnoldo Alemán.

Novoa, procurador general de la República de Nicaragua, y Lara, procurador especial, han programado para las próximas horas encuentros con el procurador general de la Nación, José Antonio Sossa, y con la fiscal primera anticorrupción, Cecilia López.

Concretamente, el Ministerio Público descubrió 40 cuentas en 12 diferentes bancos, por un monto de 9 millones 400 mil dólares, que incluyen 389 mil 952 dólares en bienes sospechosos de haber salido ilegalmente de fondos públicos nicaragüenses.

Estados Unidos



Falsifican firma de un diputado

El diputado Orlando Mayorga denunció ayer ante la policía que su firma fue falsificada en un pedido de visa para ingresar a Estados Unidos. Mayorga presentó la denuncia por falsificación y sustracción del papel oficial y pidió a la policía investigar al peticionario de la visa y a una abogada que aparece involucrada en el caso. El congresista figura como firmante de una carta dirigida al cónsul de Estados Unidos, Luis Espada Platec, para que le otorgara visa a Guillermo José Duarte Pineda, recomendándolo como funcionario de una comisión parlamentaria, para asistir a una convención evangélica en Miami.

¿Ahora se asustan?. (Perspectiva. HORTENSIA RIVAS ZELEDON)

"Antes del sandinismo la educación estatal era de calidad. Y los profesores de educación secundaria ganaban el equivalente de 500 dólares. En educación, por orden de los comandantes en septiembre de 1979 el MED suprimió las efemérides patrias y las sustituyó con la Jornada Heroica de Pancasán; luego vino la Cruzada Nacional de Alfabetización y obligaron a los maestros a integrarse a ese proyecto, y a los estudiantes que iban reprobados y se integraron a la alfabetización les regalaron hasta cuatro materias. Ahora se sufren las consecuencias. A la organización político-gremial ANDEN le correspondió la tarea "revolucionaria" de seleccionar a los directores de los centros educativos, levantar el listado de maestros desafectos al régimen y perseguirlos para que abandonaran el cargo.

Ante tanto maltrato y miseria muchos maestros optaron por irse al exilio a trabajar en lo que fuera. La respuesta revolucionaria fue sustituirlos por miembros de las organizaciones de masas y muchos eran recién alfabetizados.

En mayo de 1989 los profesores de educación media hicimos una huelga por aumento de salario, pero el

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:06

PAG - 3 -

ministro de entonces, padre Fernando Cardenal, dijo que éramos muchos y además improductivos, que la única solución era que los obreros trabajaran un domingo rojinegro para distribuir el producto entre los maestros, y que la fábrica DELMOR nos vendiera los desperdicios de los embutidos para que pudiéramos comer (como que si fuéramos cerdos y pordioseros).

Ese fue el trato que el sandinismo dio al magisterio, pero ahora sin ningún pudor reclaman el salario y la dignidad de los docentes los mismos que destruyeron el país y que son responsables de todo el retroceso, la miseria y la desesperanza, con gran cachaza acusan al gobierno actual del desastre que ellos causaron. ¡Qué barbaridad! Hicieron el muerto y ahora se asustan de él”.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua